



Hna. Gloria Esther Alonso, CMT
Delegada San Lorenzo Ruíz, Asia.

“Hallada la cosa amada, no teniendo el Espíritu sus fuerzas ocupadas en buscarla, estas se han de dirigir a servirla y cumplir la misión que su Padre celestial tenga a bien darle con respecto a ella...” (MR 8, 24).

Con estas palabras del P. Palau quisiera resumir los temas que esta edición encierra: la santidad, de Alejandro Cuturrufu; la búsqueda de la Iglesia en Palau, de Hna. Angela Moloney; la oración en la Hna. Teresa Mira, de Hna. Sabina González, junto con el relato de una gracia concedida a la Sra. Marisa Dos Santos, a través de la intercesión del P. Palau.

La santidad no se alcanza de una vez por todas, requiere un deseo renovado cada día por hacer la voluntad de Dios, descubierta en la oración y revelada en el rostro de los hermanos. Es un esfuerzo constante para seguir el camino de nuestra misión, creando comunión, proclamando la belleza de cada ser humano, restaurando su belleza, allí donde esté velada, y escuchando y respondiendo a sus nuevas necesidades. Todo ello con el afán de cumplir el sueño que Palau tiene para nosotros: ser familia, ser y construir Iglesia, en camino sinodal. Actitudes importantes para ello son: pasión en el corazón, generosidad, perseverancia, fraternidad, escucha, mirada contemplativa.

¡VIVIR EN MISIÓN! CLAVE DE SANTIDAD PARA EL SER PALAUTIANO

Muchas veces nos preguntamos cómo vivir la santidad, y en algunos casos orientamos la mirada al cielo buscando respuestas, lo cual es una forma muy humana de búsqueda de lo trascendente, tal como lo hemos aprendido en nuestros procesos catequéticos.

Este camino de búsqueda de santidad para todo palautiano se cimienta en el día a día, en lo que denominamos “Misión”.

La “Misión” desde la mirada palautiana, no es solamente una actividad pastoral o un encargo misionero en un lugar determinado, es una **opción de vida**, lo que conlleva que **mi vida, tu vida, nuestra vida, es MISIÓN**.

En esta Misión, no estamos solos. Francisco Palau nos dice en diálogo con la Iglesia: “Yo no soy un individuo; soy el reino

de Dios, la Jerusalén santa; tengo cabeza, miembros, relaciones de éstos entre sí y con la cabeza, tengo espíritu y alma que me vivifica” (MR 5,4).

Por consiguiente, **“vivir en Misión”** es clave de santidad para un seguidor de Palau, el cual nos invita a la comunión, a descubrir la belleza del otro (que es Iglesia) y a preocuparnos ante su vulneración y urgencias.

“Vivir en Misión” nos debería empujar a traducir en la vida los cuatro ejes de misión de nuestra familia palautiana ya que, como brújula de navegación, nos orientan en la incesante búsqueda de la santidad.

“Desde la mirada Palautiana...tu vida es Misión”

**Sr. Alejandro Cuturrufu,
Laico Palautiano.**

mi vida,
tu vida,
nuestra
vida
es Misión

ORACIÓN PETICIÓN GRACIAS

¡Oh Dios Padre
Omnipotente y
Misericordioso!

Te damos gracias
y te bendecimos porque
infundiste en el corazón del
Beato Francisco Palau un
amor singular a la Iglesia,
cuerpo místico de Cristo,
le descubriste su belleza
figurada en María, y lo
iluminaste para servirla con
la oración y el apostolado.

Concédenos su pronta
canonización en la Iglesia
y ahora la gracia especial
que por su intercesión te
pedimos.

Por Jesucristo nuestro
Señor.
Amén.

COLABORA CON NOSOTROS

Comparte con nosotros tu
experiencia

Tienes 3 alternativas para comunicarte
con nosotras:

1.- Puedes escribirnos al e-mail:

[causadelossantos
@cmtpalau.org](mailto:causadelossantos@cmtpalau.org)

2.- También pinchando en el
siguiente formularios online:

bit.ly/cmtgracias

3.- O puedes descargar el formulario
para enviarla por correo postal a "Causa
de los Santos CMT", Via Vicenzo Monti
31B, 00152, Roma (Italia):

[Formulario Postal](#)



YO SOY LA ESPOSA DEL CORDERO Y TUYA

*Si Santa Teresa descubrió la santísima
Trinidad dentro de sí misma, en el centro de
su corazón, Palau se encontró a sí mismo
en el corazón de la Trinidad.(Cant 3,1)*

Nuestro Padre Fundador
buscó la alegría del amor
con pasión y perseverancia.
Buscó a su Amada con
fe, esperanza y amor,
sin embargo, quedó
asombrado al comprobar
que era la Iglesia la que le
buscaba "te hallé porque
tu me saliste al encuentro,
te hallé porque tú te diste
a conocer" (MR 22,15) y
comenzaron las relaciones.
Ella se reveló a Palau en dos
relaciones fundamentales:
de hija a padre (filial) "yo
soy Hija del eterno Padre y
tuya" (MR 7,3). y de esposa
amada a esposo (conyugal)
"yo soy la esposa del
cordero y tuya" (MR 7,3).

En esta dinámica de amor
hacia su amada Hija y
Esposa fue movido por el
Espíritu Santo que le dice:
yo soy el amor del Padre

y del Hijo, soy el lazo que
te tendrá unido por gracia
y por amor con la Hija de
Dios y con la Esposa del
Cordero (MR 2,9).

En fe, esperanza y amor,
Palau entra en relación con
cada persona de la Santísima
Trinidad: experimenta su
paternidad en el Padre, su
ser de amante y esposo
en el Hijo, siempre en la
comunión de amor, don del
Espíritu Santo.

Si Santa Teresa descubrió
la santísima Trinidad dentro
de sí misma, en el centro
de su corazón, Palau se
encontró a sí mismo en el
corazón de la Trinidad.

Hna. Angela Moloney, CMT.

FRASES: Pequeñas fisonomías de su espíritu

en Escritos, MR. Fragmento III, 3

Yo me he descubierto a ti poco a poco [...]. Has podido contemplar mis riquezas y los tesoros inagotables de virtud y gracias. Y ahora te descubro mi cara, te revelo mi espíritu y te muestro mi corazón y mi amor para contigo, porque tu amor para conmigo, tu lealtad, tu fidelidad no ha desfalecido en las pruebas duras, largas y pesadas [...]. Yo soy toda tuya porque te amo....

TERESA MIRA: MAESTRA DE VIDA Y ORACIÓN

Un recurso espiritual y muy saludable es la oración personal. Así lo consideraba la Hermana Teresa como nos cuenta su hermana Magdalena: “Un día la sorprendí en una habitación y le dije ¿qué haces aquí sola y a oscuras? Y ella sin alterarse para nada me dijo que hacía meditación. Al interrogarla yo cómo se hacía la meditación y que me enseñara, ya que aquello me parecía cosa difícil, me respondió con candor y sencillez: no cuesta nada, si no puedes hacerla en la iglesia ante Jesús sacramentado, la puedes hacer igualmente en casa. Te retiras a un sitio sola, y te pones en la presencia de Dios. La posición no interesa, lo importante es que estés bien penetrada de la presencia de Dios, y que nada de este mundo te distraiga; háblale de lo que quieras y pídele a tu gusto lo que quieras”.

Sí, oración contemplativa ese dejarse poseer, fundirse, vivirse para desvivirse, morir a

nuestro ego para liberar nuestra libertad, y ser realmente quienes somos... ese inmenso potencial que tantas veces ni siquiera somos conscientes y que nos plenifica. La verdadera felicidad está en nuestro interior. Y es que para sacar lo mejor de nosotros mismos (y a eso vino Cristo y así nos enseñó) hay que orar. Es la oración la que nos transforma. La oración alimentaba el espíritu de hermana Teresa y lo hacía desbordar en beneficio de cuantos la trataban. La totalidad de personas y testigos que la conocieron y dieron testimonio afirmaron que su unión con Dios la vivía y la demostraba en el trato y servicio a los demás.

¿No experimentamos gozo cuando nos vamos desgastando por amor a otros?

“Hacer siempre el bien a todos”.

*Hna. Sabina
González Forner, CMT*



ORACIÓN PETICIÓN GRACIAS

¡Oh Dios, que te complaces en las almas humildes y sencillas!

Glorifica a tu Sierva Teresa que hizo ideal de su vida, amarte sin ostentación y darse por tu amor a cuantos la trataban, concédenos que sepamos servirte y amarte como ella, sin reservas, y ahora la gracia que te pedimos por su intercesión Amen.

TESTIMONIO: Las palabras acertadas.

en Teresa Mira, Positio, 57

Escribe su hermana Magdalena: “A ti no te faltaban palabras de consuelo y buenos consejos para todos los que te pedían. Ya tenía razón doña Lola cuando decía: esta Teresa no sé cómo se las arregla, se ve que el Espíritu Santo le debe soplar al oído lo que le tiene que decir a cada uno, porque no ha tenido estudios, pero siempre va acertada con lo que aconseja”.



¿POR QUÉ NO A MÍ?... ¡HÁGASE TU VOLUNTAD, SEÑOR!

En este breve escrito quiero compartir lo que me sucedió hace algunos años. Soy Marisa Inés Dos Santos, argentina, nacida en Curuzú Cuatiá, ex alumna del Instituto Ntra. Señora del Pilar, de las Hermanas Carmelitas Misioneras Teresianas.

Por febrero de 2019 recibí, de parte del doctor que me trataba, la noticia de un cáncer de colon con metástasis en el hígado. Ese mismo día visité al Santísimo y orando le dije: "Señor, me diste tres hijos en esta tierra, por favor no me lleves aún". Luego fui al colegio a visitar a las hermanas, para contarles la noticia del cáncer y pedirles oraciones. Me recibieron las Hnas. Blanca Vargas y Alcira Blanco que, con gran amor, me escucharon y prometieron ofrecer oración diaria al P. Francisco Palau, pidiendo por mi salud. Hna. Alcira me obsequió una medalla del P. Palau con una reliquia en el dorso y me dijo con gran sabiduría: "En lo posible trata de no preguntarte ¿Por qué a mí?, más bien debes pensar ¿Por qué no a mí?" ...

Me adherí la medalla al abdomen con una cinta y la tuve allí hasta la cirugía del colon. Rezaba diariamente el rosario con mi familia y, al finalizar, la oración al P. Palau pidiendo que interceda por mi curación.

Luego de la colostomía trasladé la medallita del P. Palau a la zona del hígado, donde se encontraba la metástasis. La tuve pegada allí hasta unos minutos antes de ir al quirófano nuevamente.

Aclaro que hasta ese momento no había recibido ningún tipo de quimioterapia ni medicación para combatir el cáncer. Había decidido comenzar el tratamiento después de la operación.

Sucedió que, en la cirugía del hígado, no encontraron la metástasis. Hallaron el órgano totalmente sano y libre de cáncer. Los médicos, evidentemente sorprendidos, acudieron a todo tipo de verificación posible, y no encontraron la metástasis ni nada similar. Vivo agradecida de la intercesión valiosa de los santos, especialmente del P. Francisco Palau. Actualmente gozo de buena salud y libre del cáncer.

Marisa Inés Do Santos

RECORDEMOS...

Celebraciones, memoriales y eventos de nuestra familia palautiana para tener en cuenta.

16 05 24

TERMINO DE LA CAUSA
DIOCESANA DE TERESA MIRA
EN NOVELDA (1987)

14 06 24

TERMINO DE LA POSITIO DE
TERESA MIRA POR TERESA
PASEIRO (1990)

18 06 24

INICIA PROCESO INFORMATIVO
PARA LA CANONIZACIÓN DE
FRANCISCO PALAU (1953)

16 07 24

SOLEMNIDAD DE
NUESTRA SEÑORA
DEL CARMEN

20 07 24

FIESTA DE SAN ELÍAS
PROFETA

15 08 24

FESTIVIDAD DE LA ASUNCIÓN
DE LA VIRGEN MARÍA

Hoja Palautiana

CARMELITAS MISIONERAS TERESIANAS

www.cmtpalau.org

[cmtpalau](#) | [cmtpalau](#)

HOJA PALAUTIANA ES DE EMISIÓN CUATRIMESTRAL.

PRÓXIMO NÚMERO: SEPTIEMBRE 2024

CARMELITAS MISIONERAS TERESIANAS (C)

TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS

*Queda prohibida la reproducción y comercialización del presente boletín para cualquier uso.

